板橋区立桜川中学校 校 長 関屋 裕之

「合唱コンクール・学習発表会」延期のお知らせ

秋風の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 また、日頃より本校の教育活動にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。

さて、東京都に発令されている4度目の緊急事態宣言が、9月30日まで再延長されました。 それに伴い、10月30日に予定されていた合唱コンクール・学習発表会の対応を下記の通りと いたします。

保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

記

- 1 合唱コンクール・学習発表会を延期いたします。
- (1) 合唱コンクールについて

緊急事態宣言中は、音楽の授業で合唱の指導ができないため、今年度に入りほとんど合唱指導ができていません。今回、再延長されたことにより、合唱指導も再びできない状況です。10月から合唱指導ができる状況になっても、コンクールまでの指導時間、練習時間を考えると延期せざるを得ないと判断いたしました。

延期日については、他の行事との関連を考え、3月を予定しています。その時点で、全校一斉にできるか学年ごとに行うか、学年ごとの場合、同じ日か違う日になるかも、世の中の感染状況や各学年の予定等を踏まえ、今後検討していきます。

(2) 学習発表会について

全校が一同に集められない状況や参加予定団体の活動状況を見ると、広く公開できない状態です。こちらも、世の中の感染状況や参加団体の活動状況を見ながら、一斉にできるか、あるいは参加団体ごとに発表を行うかなど、今後検討していきます。

- 2 実施予定日の内容変更について
 - 10月30日(土)合唱コンクール・学習発表会 → 週休日になります。
 - 11月 1日(月)振替休業日 → 通常の6時間授業。給食もあります。